

Proyecto del NJDEP Lucha contra Vertederos ilegales de Desechos

Trenton - Ampliando el compromiso de la Administración Murphy de crear comunidades más limpias y seguras,

menos la belleza natural y la protección del medio ambiente", dijo el comisionado interino LaTourette. "Al unir

contaminada y los desechos ilegales", continúa el Fiscal General.

"La asociación y el trabajo en equipo son

excelentes socios en el Departamento de Protección Ambiental de New Jersey y a la oficina del Fiscal General, por brindar oportunidades tan increíbles para las comunidades en todo nuestro estado, así como por promover y proteger las necesidades ambientales de todos los residentes de New Jersey", dijo el alcalde de Newark, Ras Baraka.

"Los vertidos ilegales son una amenaza inminente para la salud pública de los residentes de Newark; ya que, sin saberlo, pueden estar expuestos a toxinas o a productos químicos dañinos. La ciudad de Newark está entusiasmada con nuestra selección, para participar en el nuevo proyecto de colaboración y disuasión del NJDEP, en asociación con la oficina del Fiscal General, donde los empleados de la ciudad de Newark recibirán capacitación sobre cómo avanzar en las regulaciones de aplicación contra los vertidos ilegales de desechos y se les proporcionará información sobre el estado de sistemas de cámaras disuasorias FlashCam, con tecnología Q-Star de última generación. Esta iniciativa promoverá nuestra lucha contra los vertidos ilegales de desechos y nuestra capacidad para hacer cumplir las regulaciones y ordenanzas; de manera de mantener nuestra comunidad limpia y hacer



el Departamento de Protección Ambiental de New Jersey (NJDEP), sus siglas en inglés) lanzó una nueva iniciativa para apoyar a los municipios en la lucha contra los vertidos ilegales de desechos, anunció el comisionado interino Shawn LaTourette.

Estimulada por los comentarios de la comunidad en las sesiones de escucha, organizadas en comunidades de justicia ambiental, la comisionada asistente del DEP, Elizabeth Dragon, encabezó el desarrollo del Proyecto de colaboración y disuasión del Programa de vertidos ilegales de desechos del DEP.

A través de este nuevo proyecto, el DEP ayudará a aumentar la capacidad local para combatir los vertidos ilegales de desechos, pres-

forzas con nuestros socios locales, para disuadir y enjuiciar los vertidos ilegales de desechos, nos apoyamos unos a otros, y estamos en contra de aquellos que harían de cualquier comunidad de New Jersey su vertedero", agrega el comisionado interino.

El Proyecto se basa en la sólida asociación del DEP con el Fiscal General, Gurbir Grewal, y las Divisiones de Derecho y Justicia Penal del Departamento de Derecho y Seguridad Pública. Juntos, el DEP y el Fiscal General han hecho de la aplicación de la ley ambiental y la justicia ambiental una prioridad clave para la administración Murphy.

"Con demasiada frecuencia, los contaminadores arrojan desechos

los sellos distintivos de esta iniciativa", dijo Elizabeth Dragon, comisionada adjunta de Cumplimiento y Ejecución. "Al aprovechar nuestros éxitos anteriores, escuchar a nuestras comunidades y actuar en colaboración, el DEP puede fortalecer el cumplimiento ambiental en New Jersey", agrega.

Cómo funciona el programa

El proyecto se llevará a cabo durante 10 meses y será facilitado por el DEP, con la asistencia de la oficina del Fiscal General. El DEP adquirirá y proporcionará el equipo, reunirá a los socios para una amplia capacitación sobre la implementación de un programa de desechos ilegales a nivel local e impartirá estrategias para disuadir los vertidos ilegales.



tando equipos de disuasión a las ciudades participantes y brindando capacitación y apoyo, de manera de ayudar a los funcionarios locales a hacer cumplir las leyes ambientales, civiles y penales.

Las comunidades que participan en el lanzamiento inicial del proyecto incluyen a: Camden, Fairfield, Jersey City, Linden, Newark, Paterson, Salem, Secaucus, Trenton, Verona y Vineland.

"Aquellos que violan nuestras leyes de residuos, no sólo están dañando nuestro medio ambiente, sino también el espíritu de nuestras comunidades. De hecho, el vertido ilegal de desechos sobre nuestros pueblos y ciudades vibrantes indica, de alguna manera, que nuestros compañeros de New Jersey merecen

y materiales peligrosos, especialmente en comunidades minoritarias y de bajos ingresos, donde creen que pueden violar la ley con impunidad", dijo el Fiscal General Grewal. "Me enorgullece estar nuevamente con el comisionado interino LaTourette y el DEP, para enviar un mensaje claro a los que arrojan desechos ilegales: si contaminan nuestras comunidades, no sólo lo perseguiremos con acciones civiles, sino que los procesaremos penalmente. Y ayudaremos a nuestros socios locales a hacer cumplir estas leyes también, porque todos, sin importar su raza, etnia, color, origen nacional o ingresos, merecen vivir y trabajar en un ambiente sano y limpio, libre de los daños y efectos degradantes del aire contaminado, el agua

La oficina del Procurador General ofrecerá orientación y capacitación sobre las vías para la ejecución, tanto civil, como penal.

El asistente del comisionado Dragon encabezó el proyecto, luego de numerosas sesiones de escucha en comunidades de justicia ambiental, donde los desechos ilegales se materializaron como una preocupación común y donde los funcionarios estatales y locales pudieron unir sus esfuerzos.

A través de este Proyecto, el DEP continuará involucrando a más socios locales sobre los vertederos de desechos activos dentro de sus comunidades y espera expandir el número de lugares dispuestos a unirse a esta iniciativa.

Asociaciones con comunidades "Agradezco a nues-

que Newark avance hacia una ciudad más saludable", continúa Baraka.

"Limpiar, monitorear y hacer cumplir los casos de vertidos ilegales cuesta a los contribuyentes una cantidad significativa de dinero cada año, lo que también puede reducir el valor de la propiedad, debido a preocupaciones de seguridad y razones estéticas, que pueden obstaculizar el desarrollo; así como a quienes buscan hacer inversiones en nuestra comunidad", aseguró Khalif Thomas, Director de Obras Públicas de Newark. "Este nuevo proyecto tendrá prioridad y se convertirá en un punto focal de mi departamento, y espero trabajar de cerca y en colaboración con el Departamento de Seguridad Pública de NJDEP,



así como con la oficina del Fiscal General, para asegurar el éxito de nuestro programa. Nuestra ciudad, sin duda, se beneficiará de este programa, ya que estamos enfocados en aumentar la salud y seguridad de nuestros residentes, así como en asegurar que la salud y seguridad futuras de nuestra comunidad estén salvaguardadas", añade Thomas.

Apoyo de otras ciudades

Los alcaldes de otras ciudades de New Jersey también elogiaron el programa.

"Los vertidos ilegales de desechos han sido un problema crónico en la ciudad capital, y nunca lograremos realmente la justicia ambiental para nuestros residentes, a menos que hagamos todo lo posible para hacer de Trenton un lugar inhóspito para las personas que ignoran imprudentemente nuestras leyes de vertidos ilegales de desechos", dijo el alcalde de Trenton, Walter Reed Gusiora. "El anuncio se basa en nuestra asociación a largo plazo con el DEP, al proporcionar la capacitación y la vigilancia, que son esenciales para intensificar la aplicación de la ley en toda nuestra ciudad. En nombre de los residentes de Trenton, agradezco al DEP por seleccionarnos para este programa y por asignar estos recursos donde más se necesitan", prosigue.

"Estamos muy contentos de haber sido elegidos por el NJDEP para participar en el Programa de Vertidos Ilegales - Colaboración y Disuasión" (IDP-CAD, sus siglas en inglés), para combatir los vertidos ilegales de desechos en nuestra ciudad", dijo el alcalde de Paterson, Andre Sayegh. "Todos nuestros residentes, incluidos los que viven cerca de carreteras y otros puntos de fácil

acceso, merecen vecindarios limpios y espacios públicos saludables. Estas cámaras y técnicas nos ayudarán a responsabilizar a los que dejan desechos ilegales, quienes ignoran por completo este derecho básico. Este programa complementará nuestros actuales esfuerzos contra los desechos ilegales locales, así como nuestra asociación con NJDEP, a través de la iniciativa de colaboración comunitaria. No puede empezar más a tiempo", finaliza Sayegh.

"En una ciudad que enfrenta numerosos desafíos ambientales, los vertidos de ilegales de desechos siguen siendo un problema costoso y generalizado", dijo el alcalde de Camden, Francisco 'Frank' Morán. "Mitigar los impactos negativos en la salud, el medio ambiente y la calidad de vida de los vertidos ilegales cuesta más a los contribuyentes de Camden más de \$4 millones al año y tienen un impacto innegable en la reputación de la ciudad. Camden se complace en ser seleccionado para el proyecto del IDP-CAD del DEP, para continuar su trabajo con la Iniciativa Colaborativa de Camden, de manera de fortalecer la aplicación, prevención y estrategias de educación", destaca Morán.

"Nuestros contribuyentes no deben ser responsables de las costosas limpiezas causadas por estos infractores irresponsables", dijo el alcalde de Jersey City, Steven Fulop. "Los vertederos ilegales de desechos, a menudo, se convierten en imanes para aún más vertederos, por lo que estamos agradecidos de asociarnos con el NJDEP, para impulsar nuestros esfuerzos de disuadir y hacer cumplir las leyes contra vertidos ilegales, que incluye la instalación de

cámaras en lugares estratégicos de la ciudad", añade.

"Estamos muy contentos de haber sido seleccionados para participar en el proyecto IDP-CAD", dijo el alcalde de Vineland, Anthony Fanucci. "Los vertidos ilegales de desechos contaminan nuestro medio ambiente, reducen el valor de las propiedades y cuestan dinero a los contribuyentes cada año, a través de acciones de limpieza, monitoreo y cumplimiento. Los Oficiales de Aplicación del Código de Vineland revisan constantemente los vertederos conocidos y sospechosos y trabajan con los fiscales municipales, para castigar a los infractores. Nuestros recursos son limitados. El apoyo adicional a través del Programa IDP-CAD nos ayudará a reducir la incidencia de vertidos ilegales de desechos en toda la ciudad", agrega Fanucci.

Información adicional Se anima a los municipios que enfrentan vertidos ilegales de basura e interesados en asociarse con el DEP a visitar la página de Internet: www.nj.gov/dep/enforcement, para obtener más información; o enviar preguntas por correo electrónico a: stopdumping@dep.nj.gov. También puede seguir al DEP a través de su cuenta en Twitter: @NewJerseyDEP.

El Departamento de Protección Ambiental de New Jersey se dedica a proteger el medio ambiente y la salud pública del Estado Jardín. La agencia prioriza abordar el cambio climático, proteger el agua de New Jersey, revitalizar sus comunidades y administrar y promover sus recursos naturales e históricos.

Para informes más recientes sobre el DEP, siga su cuenta de Twitter o visite su página web: www.nj.gov/dep.



Premier
PEST CONTROL
(844) 474-9426

RESIDENTIAL | COMMERCIAL
Fully Insured - Lic. # 90904 B

PO Box 2875
Elizabeth NJ 07207
Fax (908) 552-2322
Services@pestcontrolpremier.com



pestcontrolpremier.com